

Noticia en lectura Fácil

La Princesa de Asturias inaugura en Madrid un centro de preparación laboral para personas con discapacidad intelectual

Es de la Fundación Aprocor, y preparará a personas con discapacidad intelectual para trabajar y mejorar su autonomía personal y profesional.

Algunos jóvenes con discapacidad intelectual usuarios del centro hicieron de guía de la Princesa Letizia.

Así, conoció estas nuevas instalaciones de la Fundación Aprocor, donde enseñan a los usuarios a trabajar en distintas cosas: hostelería, jardinería, o costura, por ejemplo.

Está en Madrid, en el barrio de Las Tablas.

Doña Letizia también tuvo tiempo para conversar con los alumnos sobre la formación que reciben o cómo está el mercado laboral.

El centro tiene: cinco aulas de formación, cuatro aulas taller, un invernadero, dos salas-gimnasio, dos salas de reuniones, y dos comedores de mucha capacidad.



